



Bajmut bajo un intenso bombardeo ruso

- la redacción de Trompeta
- [17/2/2023](#)

El 13 de febrero, la ciudad ucraniana de Bajmut fue sometida a un intenso bombardeo de artillería rusa en lo que algunos consideran que es una nueva y más intensa ofensiva rusa.

- El ejército ucraniano afirmó que 16 asentamientos cercanos a la ciudad oriental de Bajmut fueron bombardeados por asaltos rusos dirigidos por mercenarios del grupo ruso Wagner, una unidad de facto del Ministerio de Defensa ruso.
- Rusia afirma haber hecho retroceder la línea del frente en algunas zonas, pero ciertas afirmaciones han sido desmentidas por el Ministerio de Defensa ucraniano y por equipos de investigación.
- Ahora sólo se permite la entrada de personal militar en la ciudad de Bajmut, y los civiles que intentan salir se enfrentan a un intenso fuego ruso.

Todo lo que se mueve en Bajmut es un blanco: soldados o civiles.

—Orla Guerin, periodista del noticiario de labbc en Bajmut

Rusia tiene el control de las dos carreteras principales de acceso a Bajmut, por lo que sólo queda una vía de suministro para la ciudad ucraniana.

Bajmut es una ciudad al este de Ucrania fuertemente fortificada y considerada uno de los campos de batalla más sangrientos de la guerra. Si Rusia captura esta ciudad, estaría bien posicionada para capturar otras dos grandes ciudades, Kramatorsk y Sloviansk en Donetsk, y podría asegurar una victoria antes del aniversario de la guerra el 24 de febrero.

Casi un año después de la invasión, el presidente [ruso Vladimir] Putin no se está preparando para la paz, sino que está lanzando nuevas ofensivas. (...) Está claro que nos encontramos en una carrera logística.

—Jens Stoltenberg, secretario general de la OTAN

La Trompeta dijo: "Se supone que la Rusia de Putin es una potencia militar feroz. (...) Conseguir algo menos que una victoria decisiva en Ucrania haría que todo esto se viniera abajo", escribimos en "Putin Can't Afford to Lose in Ukraine" (Putin no puede permitirse perder en Ucrania, disponible en inglés) una semana después de que Rusia invadiera el país. "Sería una humillante pérdida de prestigio para Putin y exhibiría a Rusia como un fracaso en el único ámbito en el que se declara intocable: el poder militar".

El fracaso no es una opción para el presidente Putin. El aniversario de la invasión rusa está casi aquí, y los esfuerzos bélicos de Rusia aumentarán a partir de este momento.